

Zwei Rückrufe bei Yamaha

Yamaha ruft in Deutschland zwei Modelle zurück. Bei der YZF-R3 des Modelljahrs 2019 kann es wegen eines scheuernden Kabels und einer nicht ausreichend festen Halterung zu Beschädigungen an der vorderen Bremsleitung kommen. Beim Kraftroller T-Max 530 der Jahrgänge 2017 bis 2019 wiederum kann wegen einer nicht ordnungsgemäß verschweißten Querstrebe der Hauptständer brechen. Im Rahmen des Werkstattaufenthalts wird die Bremsleitung kontrolliert und gegebenenfalls ersetzt bzw. ein modifizierter Hauptständer montiert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Yamaha YZF-R3.

Foto: Auto-Medienportal.Net



Yamaha T-Max SX Sport Edition.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha